
3 Período: 14 a 18 de janeiro de 2013 3 Total de inserções:  1.038*
*Números parciais de contatos no período - as 

demais pesquisas estão em fase de conclusão de 
revisão de texto e auditoria de áudio

Detalhamento das inserções por telefone:

•	 Total de líderes e cidadãos contatados para averiguar percepção das áreas 

de Saúde, Transporte, Educação, Obras, Segurança Pública e Agenda do 

Governador: 1.038

•	 A base completa do período de 07 a 11 de janeiro está disponível para a análise, 

em anexo. 
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Destaque dos depoimentos 

Paralelamente ao trabalho de diagnóstico social, foram registrados depoimentos 

colhidos durante a pesquisa realizada.

“O Governador tem de vir aqui na cidade ouvir a população, para saber do que 

estamos precisando. Aqui tem uma escola que já está dois anos em reforma e 

precisa voltar a funcionar (Escola classe 01, também conhecida como escola 

verde) em horário integral, pois temos jovens que passam o dia todo usando 

drogas, porque não tem o que fazer durante o dia. Precisamos também demais de 

investimentos na segurança, pois antes os policiais andavam a cavalo e tínhamos 

o projeto ‘Da Lua’ para a comunidade. Esses projetos eram do outro Governo 

e não foram continuados nesse. Eles deviam fazer alguma coisa, mesmo não 

querendo continuar com projetos antigos que façam novos ou troquem os nomes 

para que possam ser continuados. O Governo hoje não faz nada e o administrador 

daqui ninguém conhece, pelo menos no outro Governo do Arruda os víamos nas 

ruas e hoje não temos nenhuma visita. O Centro Olímpico ninguém utiliza,  lá 

poderiam ser feitas ações para tirar os jovens das drogas, com aulas de capoeira, 

dança, balé e até mesmo aulas de piano, tem muita gente que não conhece e 

poderia passar a se interessar. Aqui no Riacho Fundo I não tivemos investimentos 

do Governo, estamos largados como cachorros. O transporte no DF é péssimo, 

as empresas não cumprem os horários, mas passam quando querem, são mal-

educados, tratam mal os idosos. Não estou avaliado apenas uma empresa, mas 

sim todas. Aquela empresa São José quase atropelou um garoto, porém, TCU não 

vistoria, nunca foi tão ruim quanto agora, pois o Governo anterior ficava em cima.”  

Vana Ferreira, comerciária, moradora do Riacho Fundo I/DF. 
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